

Hechos y Acontecimientos Científicos

Estimado lector, le presentamos hechos que están ausentes en muchos seres humanos, presentados por uno de los eruditos pensadores, que está sumamente motivado, que no acepta la noticia excepto con evidencia.

Dijo: - Un día mi mirada me detuvo y lo que vi en este vasto universo lleno de planetas luminosos, el sol, la luna y las estrellas, y la noche y el día, ¿Quién los hizo, estableció sus leyes y organizó su curso con un cálculo preciso?, además del planeta Tierra y quién vive en él, el hombre, los animales y las plantas, ¿Quién los creó?

La respuesta: Muchos eruditos justos no musulmanes y eruditos musulmanes han investigado las condiciones de estas criaturas superiores y terrestres, como los animales, plantas, agua y aire, y estuvieron de acuerdo en que tenían un gran creador, y él es quien los creó y los convirtió en elementos para la vida humana.

Grandes preguntas, y la mayor de las cuales es la pregunta sobre el Creador. ¿Cuál es el propósito del Creador en respecto al hombre?, quién creó estas criaturas por su bien, ¿Es dignidad libre? O ¿Para otro propósito?

El investigador dijo: No somos los primeros seres humanos, nos han precedido naciones que investigaron este tema, y como el Creador está ausente de los ojos humanos, y la noticia sólo viene de él, él es quien habla de sí mismo, y no es necesario probar al Creador a través de verlo, más bien por sus acciones y dichos, que probaron su existencia y grandeza.

Las evidencias concluyentes vinieron del Creador, y sólo alguien que detiene su mente y niega su oído y vista puede discutirlo, y las evidencias tienen las siguientes características en las que el Creador no comparte con ninguno de los seres creados:

- 1 / La primera evidencia (física) es visible, audible y tangible.
- 2 / La segunda evidencia ocurrió en presencia de un grupo de personas.
- 3 / La evidencia es diferente a la ley de los seres humanos, Su orden, cuando quiere algo, le dice tan sólo: «¡Se!» Y es.
- 4 / Los humanos no pueden hacerlo sino de acuerdo con la ley del Creador para ello, a través de quienes enviados por Él a los humanos, y después de sus muertes nadie lo puede hacer.
- 5 / La evidencia ocurre a una velocidad extraordinaria que los humanos no pueden hacer.

Advertencia: Los actos de brujería que ocurren por algunos brujos, son actos de los demonios, engañan a los ojos de los espectadores en poco tiempo y unos segundos, y en cuanto a lo que hacen los profetas, es real, persistente, tangible, audible y visible.

La noticia transmitida entre las naciones fue probada por evidencia firme, que el Creador envió los libros sagrados, envió los Mensajeros a cada nación, según su tiempo apropiado, y les dio evidencias para que los humanos creyeran en los Mensajeros y en sus mensajes enviados por el Gran Creador. Mencionamos algunos eventos que ocurrieron a algunas naciones que nos precedieron entre el Creador y el hombre, basados en la ley de pruebas antes mencionada:

1 / Pueblo de Salé (Saleh):- Allá envió al Profeta Salé a su pueblo para instarlos a adorar al Creador. Y le dijeron: Si hay un Creador verdadero, dile que cree una camella para nosotros con un hijo de esta piedra, señalándose una piedra frente a ellos. Dijo: ¿Creerían si el Creador hiciera eso? Dijeron: sí, creeremos y haremos lo que nos ordena hacer. Entonces el Profeta Salé pidió al Creador que lo hiciera, por eso Allá creó una camella con su hijo de esa piedra frente a muchas personas reunidas, pero rompieron el pacto y se negaron a aceptar al Mensajero y lo que fue enviado con él, y mataron a la camella, por lo que el Creador los castigó con un relámpago que los destruyó a todos, y el Profeta Salé y los creyentes sobrevivieron.

2 / Pueblo de Faraón:- El Creador les envió al Profeta Moisés para instarlos a adorar al Creador, y algunos de su pueblo respondieron a su llamamiento, y otros se la negaron, y no aceptaron el mensaje, y lucharon contra el Profeta Moisés y sus seguidores, y los sitiaron en el mar, entonces el Creador ordenó a Moisés que golpeará el mar con su vara, y él lo golpeó, y el mar se partió de doce caminos para Moisés y su pueblo, es decir, el mar se estaba limitado, y caminaron por la tierra y Faraón y su pueblo los siguieron. Cuando Moisés y su pueblo salieron del mar, y Faraón y sus seguidores entraron en el mar, luego el Creador restauró el mar a su estado y todos se ahogaron, y el Profeta Moisés y su pueblo sobrevivieron. Después de que Moisés y su pueblo salieron del mar, estaban en un desierto donde no había agua, así que le pidieron agua a Moisés, y el Creador le ordenó que golpeará una roca frente a él con su vara, y brotó de ella doce manantiales, según el número de las tribus de su pueblo.

3 / Pueblo de Jesús, la paz sea con él: - Los apóstoles dijeron a su Profeta Jesús: ¿Puede el Creador hacernos descender del cielo una mesa servida? Luego dijo: ¿No creyeron? Dijeron que sí, pero que nuestros corazones se sosegarán, sabremos que nos has dicho la verdad y podremos ser testigos de ella, así que el Creador les bajó una mesa servida y todos comieron de ella. Jesús resucitaba a los muertos, y curaba al ciego de nacimiento y al leproso con permiso de Allá frente a los humanos, y estas acciones son características de los profetas para ser evidencias de lo que trajeron de Allá.

4 / El pueblo de Saba en Yemen:- Estaban gobernados por una mujer llamada Belquis, a quien el profeta Salomón la envió un mensaje para venir a Palestina. En su camino, El Profeta Salomón pidió traerle su trono de Yemen, y fue traído en un santiamén, aunque la distancia entre Palestina y Yemen unos dos mil kilómetros.

5 / Abraham:- El Creador lo envió a su pueblo con un mensaje informándoles que Allá es el Creador, el Proveedor, El que da la vida, y El que quita la vida, y les ordena adorarlo, recompensando a los obedientes con el paraíso y castigando a los desobediente con el infierno. Ellos no le creyeron, más bien amenazaron con matarlo, así que cuando Abraham siguió instándolos para que respondieran su llamamiento, su intransigencia aumentó y dijeron que si Allá tiene fuego para quemarnos en él, entonces te quemamos con el fuego, y di a Allá para salvarte de ella, así que recogieron grandes cantidades de leña, y encendieron el fuego para quemar a Abraham en él, y le llevaron, atado de pies y manos con cuerdas, al fuego para arrojarlo en él, pero no pudieron arrojarlo en él por su calor, por lo que fueron a una montaña cerca del fuego, y lo pusieron en una máquina de guerra en su tiempo llamada "mangana" y lo arrojaron en el fuego. Y Abraham invocó a Allá, entonces Allá ordenó al fuego ¡Sé frío para Abraham y no le dañes! Después de pocos días se apagó el fuego, y vinieron a ver a Abraham, y lo encontraron vivo y sano, y el fuego solo quemó las cuerdas con las que ataron sus manos y pies, es el Creador que ayuda a su Mensajero y a quien le obedece.

6 / Pueblo de Lot:- Allá les prohibió pescar los domingos solamente, y no obedecieron el orden de Allá, entonces pescaron con un truco engañoso. Pusieron las redes el sábado y las tomaron el lunes, entonces Allá los castigó haciéndolos monos para humillarlos, y luego los hizo morir a todos.

7 / El último mensajero y el último libro sagrado sobre la última nación:- Allá reveló el Noble Corán al Profeta Muhammad, la paz sea con él, para todas las personas. El Corán es un enfoque integrado para reformar el mundo y el más allá, y es aplicable en todos los tiempos y en todos los lugares, y si el enfoque es de Allá, definitivamente, será integrado, es como el catálogo para el hombre en lo que hace, durante su vida y después de su muerte, y quien contempla este enfoque encontrará que es la religión correcta, con evidencia científica, mental, traslacional, lógica, instinto e historia, es una religión abierta que no tiene secretos ocultos a la gente común, y es la conexión entre el hombre y su Creador, y su prueba definitiva es el milagro que violó "Nomos" las leyes del universo. En el Corán se encuentra la creación de los cielos y la tierra, y la creación del hombre y sus etapas de desarrollo en el vientre de su madre, donde los eruditos no musulmanes admitieron que esta información es correcta y está de acuerdo con lo que los científicos han descubierto en la Era Moderna, y dijeron que todo lo que venía en el Corán no son palabras humanas, ya que se reveló en un momento en que no había ciencias ni científicos, ni telescopios ni binoculares, además, contiene todo lo que le importa a una persona en su vida y después de su muerte.

La sabiduría de enviar mensajeros y revelar libros sagrados: - Es una evidencia y un argumento de Allá para la humanidad en el Día de la Resurrección, que Allá les informó que Él es el Creador, el Proveedor, El que da la Vida y El que quita la vida, y que Él creó para ellos todos los elementos de una vida digna, les mostró el camino de la dignidad, y les permitió elegir por sí mismos, bien la felicidad eterna o bien la miseria eterna, ya que el Día de la Resurrección es el momento de recompensar a los que obedecen, y castigar a los que desobedecen, como dijo Allá:- (¿Os figurabais que os habíamos creado para pasar el rato y que no ibais a ser devueltos a Nosotros?).

¡Oh lector! todo lo antes mencionado en el Corán se aclarará más para usted, si lee la traducción del Corán y la traducción de la inimitabilidad del Corán en su idioma, verás las maravillas. Puede encontrarlos en los enlaces al pie de la página.

Autor/ Mohammed Munawer Al-Hanini